

Justin Gatlin se retira a los 40 años



La Habana, 11 feb (RHC).- Coincidiendo con el día en que cumplía 40 años, el velocista estadounidense Justin Gatlin anunció su retirada del atletismo, tras una carrera plagada de títulos y controversias.

Gatlin, ganador del oro olímpico en los 100 metros lisos de Atenas-2004 y uno de los contados atletas que pudo vencer al astro Usain Bolt, confirmó su abandono del deporte en una publicación en Instagram titulada «Querida pista».

«Te he querido, pista. Me diste lágrimas de tristeza y de alegría, lecciones aprendidas que nunca serán olvidadas», escribió el atleta. «La antorcha ha sido pasada pero el amor nunca se desvanecerá».

La retirada de Gatlin era esperada desde hace tiempo. El deportista neoyorquino había intentado competir en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 pero sufrió una lesión en las pruebas de clasificación de Estados Unidos en Eugene (Oregón).

En su carrera, Gatlin completó un doblete en los 100 y 200 metros de los Campeonatos del Mundo de Helsinki de 2005 y también conquistó el oro en 100m en los Mundiales de 2017 en Londres, anotándose una inusual victoria sobre el jamaicano Usain Bolt.

Pero la trayectoria de Gatlin también estuvo marcada por el escándalo, con dos suspensiones por dopaje, en 2001 y 2006. Por el segundo positivo cumplió 4 años de sanción.

Con información de ABC

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/285818-justin-gatlin-se-retira-a-los-40-anos>



Radio Habana Cuba